

AQUELLO FUE CONFIRMADO POR EL JEFE DEL DAEM, JAIME URIBE DÍAZ

Liceo Polivalente de Molina: Funcionarios y alumnos tendrán jornada de reflexión ante partida de profesor

Investigación administrativa en curso. Esta semana se denunció de manera pública, la existencia de antecedentes que dan a entender que el aludido docente habría atentado contra su vida, esto tras haber sufrido “maltratos y acoso”, por parte de la dirección del aludido establecimiento educacional.

MOLINA. El jefe del DAEM, Jaime Uribe Díaz, dio a conocer parte de las medidas que, a corto plazo, se llevarán a cabo, con la comunidad del Liceo Polivalente de Molina, esto tras el fallecimiento del profesor Albano Muñoz Briones (32 años).

Cabe recordar que, durante la semana en curso, el propio presidente a nivel nacional del Colegio de Profesores, Mario Aguilar, denunció de manera pública la existencia de antecedentes que dan a entender que el aludido docente habría atentado contra su vida, esto tras haber sufrido “maltratos y acoso” por parte de la dirección del aludido establecimiento educacional. La directora del Liceo Polivalente de Molina es Magaly



El profesor se habría quitado la vida por un presunto hostigamiento, ejercido por parte de la dirección del liceo en el que trabajaba.

Sepúlveda, quien arribó a dicho puesto hace tan solo algunos meses atrás, a través del sistema de Alta Dirección Pública (ADP).

SUMARIO

Uribe confirmó la recepción de un documento, por parte de funcionarios del liceo Polivalente, el cual expone “circunstan-

cias que podrían estar fuera” de la correspondiente normativa. En tal contexto, se debe establecer si tales hechos “están o no asociados” a la partida del profesor Albano Muñoz Briones.

Tales antecedentes también fueron informados a la Seremi de Educación, además de la superinten-

dencia del citado ramo.

Por lo mismo, en el ámbito administrativo, la alcaldesa instruyó la realización de una investigación sumaria para aclarar los hechos, la que se extenderá por cinco días, por lo que debería finalizar el próximo martes. Como fiscal, la abogada Rocío Villagrán, que trabaja en el propio DAEM, estará a cargo de tal proceso. Será dicha profesional la que, de acuerdo con los datos que disponga, determinará si corresponde o no dar curso a un sumario administrativo. Junto con ello, también se solicitó la realización de una encuesta de clima laboral en el aludido establecimiento, que llevará a cabo el Instituto de Seguridad del Trabajo (IST).

LUNES Y MARTES

En específico, respecto a la comunidad del Liceo Polivalente de Molina, Uribe dio a conocer el desarrollo de jornadas de reflexión, con el apoyo de equipos de la propia Secretaría Regional Ministerial de Educación.

“El lunes se realizará una jornada de reflexión en la mañana, para los funcionarios, que consistirá en la contención emocional, a fin de poder tener el proceso de duelo respecto a la partida del colega”, dijo. Por su parte, el venidero martes, también por la mañana, se llevará a cabo el mismo ejercicio, pero con los alumnos.

MANIFESTACIÓN

Esta semana, portando pancartas y globos blancos,

alumnos del Liceo Polivalente de Molina llevaron a cabo una manifestación, tanto en las afueras de propio establecimiento educacional como al exterior del DAEM, exigiendo que se tomen medidas por el citado caso.